

Un temps d'arrêt pour reprendre notre souffle
Une bougie pour la paix



Trois-Rivières, le mardi 31 janvier 2017 – « En ces temps troublés où chaque jour apporte un lot de victimes, où l'actualité ne semble réduite qu'à une succession d'inquiétudes, de mauvaises nouvelles et où la haine semble gagner du terrain dans les esprits, « *Une bougie pour la paix* » se veut une lumière contre l'obscurité, en particulier en ce 2 février, fête de la lumière (chandeleur).

Comme il le fait douze mois par année, le Sanctuaire Notre-Dame ouvre ses portes à toute personne voulant prendre un temps de silence et de réflexion. À quelques jours de la fusillade de Québec, les femmes, les enfants et les hommes de la Mauricie et du Centre-du-Québec sont invités à venir allumer *une bougie pour la paix* à la **chapelle historique du Sanctuaire** (aussi appelée « Petit Sanctuaire).

Jeudi, le 2 février 2017, de 19 h à 20 h.

Sans mot, sans rite précis, un silence, une pensée, une prière, en solidarité avec nos frères et sœurs éprouvés lors des événements malheureux survenus au centre islamique de Québec. En solidarité avec des milliers d'hommes et de femmes qui vivent des situations tragiques d'immigration, de violence et de guerre, nous allumerons *une bougie pour la paix* et ferons ensemble un vœu pour un monde plus lumineux.

Martin Luther King disait: « *L'obscurité ne peut pas chasser l'obscurité. Seule la lumière le peut. La haine ne peut pas chasser la haine. Seul l'amour le peut.* »

Source : Service des communications (819 374-2441 poste 154)